

## Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 13. November 2013

### Freigabe der Wellritzstraße für Radfahrer entgegen der Einbahnstraße

---

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Wellritzstraße für Fahrradfahrer die Nutzung entgegen der Einbahnstraße probeweise zuzulassen.

#### **Begründung:**

Aus der Innenstadt gibt es derzeit nur eine nicht stark befahrene Achse in Richtung äußeres Westend in der Bertramstraße. Derzeit sind Radfahrer, die von der Innenstadt aus Höhe Michelsberg kommen, gezwungen, die stark befahrene Emser Straße oder die Bleichstraße zu benutzen. Die Wellritzstraße bietet eine Alternative zu diesen zwei stark befahrenen Hauptverkehrsrouten. Bereits jetzt nutzen viele Radfahrer diese Route ohne dass es unserer Kenntnis nach zu markanten Unfällen gekommen ist.

Die Geschwindigkeiten in der Wellritzstraße liegen unserer Erfahrung nach in der Regel eher unterhalb der 30 km/h Grenze.

#### **Beschluss Nr. 0126**

Der Antrag gilt aus Gründen der Stimmengleichheit als abgelehnt.

+

+

#### **Verteiler:**

100230 z.d.A.

Bischoff  
Ortsvorsteher